
Bolt confía en autoridades
antidopaje

Praga, 18 may (RHC) El velocista jamaicano Usain Bolt señaló hoy que el dopaje es duro para la imagen
del deporte, pero confió en que los organismos encargados eviten la proliferación de casos.

Para mí es duro, es duro para el deporte. Hay algo que ha manchado el deporte durante años, declaró el
corredor tras el anuncio de que hay nuevos casos de dopaje correspondientes a los Juegos Olímpicos de
Beijing-2008.

Son muy malas noticias. Las autoridades hacen un gran trabajo limpiando el deporte. Han demostrado
que van a atrapar al que haga trampa, pronosticó.

El propio Bolt fue una de las estrellas de aquella justa hace ocho años, en la que barrió con los oros de
100, 200 y el relevo 4x100 metros planos, en todos los casos con récords mundiales.

Se prevé que el caribeño corra los 100 metros el viernes en la competencia Golden Spike en Ostrava, su
primera prueba en Europa antes de los Juegos de Río de Janeiro-2016.

Sobre el escándalo, el Comité Olímpico Internacional (COI) aseguró que los resultados finales de los
nuevos análisis de 2008 se conocerán a principios del mes próximo.
(Tomado de Prensa Latina)
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